



Kusel, den 12.02.2021

Informationen zur Lockdownöffnung 12.02.2021

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

die Landesregierung hat beschlossen, dass die Schulen ab 22.02. wieder teilweise öffnen dürfen.

Das bedeutet für uns:

In der kommenden Woche (15.02. – 19.02.) findet wegen der Faschingsferien im Kreis Kusel kein Unterricht statt.

Auf Grund der Platzverhältnisse in unserem Schulhaus haben wir uns ab dem 22.02. für einen Einstieg mit Wechselunterricht entschieden.

Ab 22.02. im **Wechselunterricht** sind die Klassen **S1/2 Hartmann, S2 Petri, 2-6 Rumpf, 3 Velten** und **4/5 Owen**. Von Klasse Henn die Kinder der Stufe 4.

Der **Präsenzunterricht** findet für den L Bereich an 4 Tagen von 07:50 bis 12:10 und für den S-Bereich an 4 Tagen von 8:30 bis 15:30 statt. Der 5. Tag der Woche findet im Fernunterricht statt. Hierzu und bezüglich Gruppeneinteilungen werden sie von den Klassenleitungen aber noch kontaktiert.

Die **Klassen 5-10** bleiben vorerst im **Fernunterricht**.

Für die Abschlussklassen gibt es Angebote zum Klären offener Fragen.

Ganztagsangebote gibt es bis auf weiteres nur für die Schüler*innen des DRK Transportes und Schüler*innen der Notbetreuung. Hier wird dann auch eine Mittagsverpflegung angeboten.

Notbetreuung findet weiterhin wie bisher statt.

Die **Maskenpflicht** wurde ausgeweitet, so dass alle Schüler*innen im Unterricht und in den Pausen Masken tragen müssen. Stufe 1-4 Alltagsmasken, Stufe 5-10 OP- oder FFP2 Masken. Sollte ihr Kind aus gesundheitlichen Gründen keine Maske tragen können, benötigen wir hierzu auch ein aktuelles Attest.

Für alle Schüler*innen der Stufen 1-4 besteht **Präsenzpflicht** in der Schule. Sollte ihr Kind zur Risikogruppen gehören und nicht in die Schule kommen können, benötigen wir bis spätestens 22.02. hierzu ein ärztliches Attest.

Für alle anderen Schüler*innen besteht die Pflicht zur Teilnahme am **Fernunterricht**. Dies kann durch Teilnahme an **Videokonferenzen** und / oder durch das Bearbeiten UND ZURÜCKGEBEN von Arbeitsmaterial nachgewiesen werden. Bitte haben sie Verständnis, dass wir diese Teilnahme im Sinne ihrer Kinder kontrollieren und uns bei Bedarf melden.

In diesem Sinne wünschen wir ihnen und uns allen einen guten und gesunden Neustart ins Schuljahr 2021 und verbleiben mit freundlichem Gruß,

Ihr Team der Jakob-Muth-Schule SFLS Kusel